



Für Magdalena schien  
es mal das Süß'ste,  
Als sie des Abends den  
Hans Albers sah  
Und er sie in der Däm-  
merung begrüßte:  
„Na, Frauchen, Puppe,  
bist du endlich da?“

Ein Augenblick des  
Glücks, ein gänzlich  
neuer,  
Für den Gerichtsvoll-  
zieher neulich war:  
Er kam zu Otto Leh-  
mann mit der Steuer,  
Und Otto Lehmann  
zahlte alles bar.

Der moderne Back-  
fisch: „Als Albers mich  
— verwechselte . . . . .“



Der Gerichtsvollzieher: „Als  
ein Schuldner — bezahlt!“ . . . . .